
Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass es keine Wortmeldungen gebe und ließ über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 
 


